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PORQUE EL HUMANO SIEMPRE HA PENSADO QUE VOLVERÉ Y LOS RESCATARÉ DENTRO DE LOS
MUERTOS Y VIVOS. Y EN VERDAD LES DIGO, YA VINE Y NO ME CONOCIERON Y NO OBEDECISTE

A MI ENSEÑANZA PARA TI Y POR ESO ESTÁS AQUÍ HOY.

[20180617] Amados míos, la paz esté con vosotros, el amor se encuentre en vuestro corazón. Así
podrán vivir, podrás vosotros vivir. Yo os digo a vosotros, no es necesario que muera tu cuerpo
para conocerte, para saber de ti, no. Desde este instante en que os te creas que eres tú el pequeño
Dios de tu vida, el Dios de tu vida, eres tú el Creador de todas tus existencias de tu vida, entonces
desde ese momento estás acabando desde hoy los designios que les han impuesto y que tienes como
verdades, desde hoy mismo. Por eso Yo les digo, esta es la hora de vosotros -si así lo deseas- de
hacer conscientemente las cosas aquí en tu mundo.

Deben conocer qué es lo que vosotros le llamas bueno y qué es lo que vosotros le llamas malo.
Porque Yo os te digo, hay lo malo que vosotros le llamas malo siendo bueno, y también hay lo
bueno que vosotros le llamas bueno y es malo para vosotros. Vosotros tienes que identificar las
cosas tuyas, porque cuando llegues hasta ahí, hasta un darte cuenta que tú eres, entonces empiezas a
hacer con razonamiento, con verdad. Y no esperes que tu cuerpo muera para que vosotros te
conozcas, no seas como los demás, hoy mismo si te conviertes en la fe y derramas la fe, hoy mismo
estás conmigo, si vosotros no quieres reconocerte entonces te alejas de Mí, si tus miedos te acosan
no puedes estar conmigo.

Esta es tu hora, debes ahí en tu corazón decretarlo, mis bien amados, porque os les digo, no es
necesario que te apartes de tu cuerpo para comenzar, hoy mismo puedes comenzar a hacer con
conciencia todas las cosas, porque vosotros eres tan pecador, quiero decir que has andado más en el
camino oscuro y allí te has movido y de allí has hecho las cosas. Aunque vosotros estás aquí, pero
solo está tu cuerpo, cuando vosotros no estás conmigo con la verdad que eres, no estás aquí.
Vosotros eres el Gran Amor, la Gran paz, pero cambiaste esto por desamor, por envidia, por
desconocimiento. Pero hoy asimílalo en tu corazón, asimílalo, pueblo mío, y obsérvate muy bien
quién eres, en dónde estás, a dónde vas, qué haces. Porque solo tus obras hablan de vosotros
mismos; así es como le dije a mi hermano Pedro, así también hoy vosotros viven. Conózcanse, si ya
vosotros son SERES, lo han sido siempre. Hermanos míos, esta carne, este cuerpo, -os digo- no es
quien las hace caer, ya traes la maldad por dentro, ya vienes corroído de otros tiempos en que has
experimentado el mundo vanidoso.

Hermanos, pues hoy solo vives en replicas, os dense cuenta vosotros. Yo os digo entre vosotros,
siempre has sido responsable de ti mismo y siempre eres responsable de ti mismo de todo lo que
haces; entonces ya es tiempo que os te des cuenta de ti mismo, dense cuenta, porque el darse cuenta
es despertar y admítelo, mis bien amados. Porque vosotros son como las tumbas, blancas por fuera,
pero por dentro de ellas llenas de podredumbre; así son vosotros, hermanos. Pues entonces fijaos
bien y no dejen que aquello os siga corrompiéndote. Hermanos, cuídense entre vosotros mismos; y
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si no se cuidan es que no están convencidos de que son hermanos, no están convencidos de que el
mismo Creador, Creador de paz, no están convencidos que todos son.

Amados míos, fijaos bien de todo lo que haces, de todo lo que piensas, fijaos bien porque todo lo
que piensas regresa a ti y no os te deja estar en reposo contigo mismo. Cuídense, hermanos, en
verdad cuídense, porque os digo los hechos son los que os te dictan un camino, por tus hechos sabes
dónde estás, sabes por dónde andas. Es necesario que Yo os hable de esta manera contigo, Yo
viéndote en corrupción, Yo viéndote dónde estás, Yo viendo los secretos de tu alma es necesario
que Yo hable con vosotros así y que Yo os les diga que nada te salvará, solo tus obras, solo tus
hechos. Eso y solamente cumpliendo contigo mismo en el lado del amor, de la bondad, de la justicia
os lograrás salvarte. Porque el humano siempre ha pensado que volveré y los rescataré dentro de los
muertos y vivos. Y en verdad les digo, ya vine y no me conocieron y no obedeciste a mi enseñanza
para ti y por eso estás aquí hoy. Ve desde cuando os he venido siguiendo tus pasos, hace más de dos
mil años estuve con vosotros y Yo me hice carne, me acerqué a vosotros y no me conociste, no me
aceptaste. Pero antes que Yo como Jesús vinera a estar contigo, ya había estado mucho antes. Te
vengo siguiendo los pasos de hace milenios y milenios de años, vengo siguiéndote porque quiero
convencerte de que tú eres el actual responsable siempre, siempre de todas las cosas que vosotros
has creado.

Porque os quiero decirte que eres un Dios, eres Dios de tus mimas creaciones; por lo tanto cada uno
de vosotros está recibiendo y va seguir recibiendo de todos tus hechos. Amados míos, en verdad
vosotros eres responsable, lo has sido y lo eres hoy de vuestra vida, de todas tus creaciones eres
responsable. Eres bien responsable de tu vida y nadie ha de pagar por ti, nadie paga y nunca ha sido
así. Solo vosotros puedes vivir, solo cada uno de vosotros vive lo que tenga que vivir para un darse
cuenta; pues dense cuenta, entra a un darte cuenta de tu vida y frena dónde vas, frena, mis bien
amados. Porque te has engañado toda la vida, vosotros se han engañado toda la vida creyendo estar
conmigo y no lo están. ¿Sabes por qué no has estado conmigo? Porque has jugado, has invertido el
poder en el lado adverso y el lado adverso es el lado oscuro, y el lado oscuro se llama prepotencia y
prepotencia se llama Satanás, Diablo. Dentro de ese mundo vosotros han navegado, han andado y
dentro de ese mundo han hecho, hasta hoy, hasta hoy mismo lo han hecho.

No he venido a juzgarles, solo he venido a abrirte los ojos de tu alma para que vosotros caigas en
cuenta de ti mismo dónde has andado, qué has hecho en todo tu tiempo y qué estás haciendo hoy,
en este tiempo, quiero decir, en este tiempo que estás viviendo con este cuerpo y con esta mente.
¿Qué brota de tu alma? Porque lo que brota de tu alma son tus hechos. Porque vosotros estás lleno
de misterios, estás lleno de máscaras, pero vosotros lo sabes. Por eso os dije en aquellos tiempos: no
habrá más juez en la tierra para ti. En verdad, tú eres tu propio juez y solo tú sabes quién eres, sabes
cómo estás aquí, solo tú sabes qué has hecho y qué no has hecho, sabes cómo amarras y desamarras,
vosotros te conoces, solo tú te conoces a ti mismo y así están cada uno de vosotros, de la misma
manera se encuentra cada uno de vosotros aquí, aquí están vosotros, pero todos guardan un secreto
para todos, todos los guardan y solo cada quien conoce ese secreto en su vida, porque es tuyo, sabes
todo lo que has hecho y todo lo que estás haciendo y todo lo que no haces también lo sabes, y todo
esto es lo que forma el concierto de vuestra vida.

Hermanos míos, conténtense con lo que Yo os les estoy hablando, solo es para que vosotros no te
engañes más que estás conmigo. Solo te abro las puertas de tu corazón para que te observes muy
bien y sepas que a ti mismo no te puedes engañar, pero tú si puedes engañar a tu hermano, solo tú
puedes engañar a tu hermano, pero a ti mismo no te puedes engañar. ¡Ay, mis bien amados! en
verdad os les digo, cómo podría decirles en este momento a vosotros, ¿cuál sería el nombre que Yo
les diría, benditos míos? Cuiden su alma, cuiden su sentir, cuiden lo que sueltas. Porque como os les
dije a aquellos hombres, aquellos pequeños: No contamina lo que entra, sino lo que sale del
corazón. Pues vosotros se cuidan como ellos lo hacían, se cuidan lavándose las manos antes de
comer y después de comer. Pero no se encuentra allí la pureza, ni la suciedad, no se encuentra lo
incorrecto, la corrupción; sino que se encuentra en tu alma, en tu sentir, en lo que vosotros sueltas
de aquí dentro.
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¡Ay, mis bien amados! Porque vosotros estás aquí en esta Escuela de enseñanza donde Yo vengo a
impartir una enseñanza tuya misma, donde Yo vengo a recordarte quién eres para que dejes de
dormir y dejes de engañarte contigo mismo. Vosotros eres los SERES y necesitas despertar del
engaño donde siempre andas, porque te crees vivo y eres muerto, y el que cree ser muerto es vivo.
Amados míos, procuren pues entrar a un darse cuenta de la vida, concéntrate siempre a un SER
responsable. Debes aprender, debes reconocer, debes aceptar la palabra YO SOY y desde ahí
comienza a un darte cuenta.

Vosotros no deben de huir, no deben esconderse, ya no debes de ser como las tumbas, ya no, mis
bien amados. Debes de ser digno de vosotros mismo, deben vosotros saber, saber en tu interno
donde estoy Yo, y vosotros me has despreciado una y otra vez y has pensado también que Yo estoy
afuera lejos y que no he visto tus pasos y que no he visto lo que  haces y lo que quieres hacer. Yo os
te dejo claro aquí que Yo estoy contigo, no por fuera, sino en tu alma, ahí estoy Yo muy dentro de
tu alma. Es por eso que no te puedes apartar de Mí, ni me puedes apartar, solo puedes engañarte
pensando que me bloqueas para hacer vuestras fechorías. Mis bien amados, hoy vengo a hablarte así
tan cerca, tan cerca, porque es necesario que vosotros me sientas, me sientas muy cerca que estoy de
ti. Y es necesario que Yo esté así para que sepas que estoy contigo, que siempre he estado a tu lado,
solamente dejarte SER. Porque cada quien de vosotros, cada uno hace su reino y ese reino es
duradero cuando vosotros lo haces con tu alma y del lado del amor, y cuando lo haces en el lado
adverso este no prevalece, éste se vuelve a ti como un animal feroz, como un gran caballo
indomable que se da la vuelta y le da de patadas a su amo. Así es la vida con vosotros, así son tus
cosas que son salidas de tu corazón. Pero de cierto les digo, cuídense, cuídense porque todo lo que
sale de tu corazón vuelve a tu corazón y aumentado con mayor fuerza, y de esto no te escapas.

Cuídense, pues, cuídense y traten de ser el gran amor, la gran paz, la gran sabiduría, porque de esto
recibirán vosotros, porque esto también vuelve a ti y te hace feliz. Fíjense bien el camino que tienen,
fijaos bien la postura que tomas, porque de esto recibirás recompensas, no de nadie, sino de lo que
suelta tu corazón. Espero que vosotros lo vayas entendiendo, lo vayas entendiendo en tu corazón,
abras tu corazón y lo tomes y desde hoy vosotros entres en redención. Que el temor divino, el
temor sagrado pueda penetrar en ti y puedas ser el amigo que te detenga en cualquier cosa invertida
que intentes hacer. Porque vosotros eres amo de la corrupción, vosotros eres amo del pecado,
vosotros eres el amo de todo lo invertido. ¿O piensan vosotros que otro Dios que no eres tú lo hizo
para ti, como lo piensan tus hermanos? ¿Que tus hermanos piensan y creen que el pecado vino de
otro lado? Ellos no ven, ellos no oyen, ellos no sienten que eso ha venido de sí mismo, de vosotros,
porque vosotros eres Dios, llámate como os quieras, un pequeño Dios, pero de vosotros sale todo,
todo lo tuyo, no sale para ninguna parte de los demás, tuyo, no. Todas tus verdades son tuyas y eso
vuelve a ti porque es tuyo y lo que haga tu mano izquierda también, y tu mano derecha también,
cada quien es Dios de sus actos, y cada quien paga por sus actos; porque nadie paga lo de otro, lo
de tu hermano, vos no pagas lo de tu hermano, ni tu hermano paga lo tuyo, no. El gozo o el no
gozo es de vosotros.

Por eso os les digo cuídense, cuídense, vosotros sepan estar en el lado del amor, el amor da
recompensas y da un reino, el desamor también da un reino, pero es duro. Cuidaos pues vosotros de
esto que estás escuchando, esto es tuyo, mis bien amados. ¿Crees que lo estoy sacando de otro lado?
No, si lo saco de tu alma, lo saco de tus archivos, de tu gran biblioteca que está dentro de ti, ahí
están los libros, ahí están tus historias y hoy también está el libro que estás haciendo, el libro que
estás haciendo desde tu nacimiento hasta hoy en tu carne; todo está ahí y de ahí lo saco todo esto
que Yo os digo. Es por eso que esto es tuyo y te lo doy para que sepas que vosotros eres el
responsable de todas tus cosas. ¿A quién habrás de culpar ya? ¿A quién? Ya no hay a quién culpar, ya
no hay que buscar por fuera siendo tu el vil responsable de vuestra vida, de todos tus
acontecimientos eres tú el responsable. ¿O culparás a alguien? Pues solo eres tú, ¿Y quién te salvará
de estos sufrimientos? Solo eres tú.

Vosotros son SERES, lo han sido siempre, el poder ha estado contigo siempre, siempre, porque con
ese poder que tienes has hecho todo. Hermanos amados, ¿o creen como tus hermanos, como mis
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hermanos, creen que la enfermedad vino de afuera, que todos los tormentos vienen de afuera, que
todos los acontecimientos vienen de afuera, que todas las cosas que ven vienen de afuera? Solo
porque lo han visto que está afuera, solo porque han visto al mar enfurecerse, solo porque han oído
de guerras, los que han oído y los que están piensan que son castigos de Dios, de un Dios ajeno. Son
castigos de vosotros, hermanos. Y más de esto podría Yo ampliarles, pero es bueno hasta aquí,
porque como Yo os he dicho siempre, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños y se derrama
muy pronto y se desperdicia; quiero decirles, la sabiduría es tanta y sus mentes muy pequeñas y la
desperdician.

Es por eso que hasta aquí Yo os les dejo, mis bien amados, pero denle repasos a esto que Yo les he
hablado hoy, repásenlo, repásenlo y cómanselo como un pan, el pan de vida y crean que Yo soy el
pan de vida, crean que soy el agua viva y tómenla también. Solo quiero que vosotros se den cuenta
de sí mismos, sépanlo bien, mis bien amados, solo deseo que vosotros se den cuenta de sí mismos. Y
dejen de creer que están conmigo no estando; porque de palabra me honran, pero con sus obras me
pisotean. Yo os les digo así es, así han sido siempre vosotros, no tan solo vosotros que me escuchas,
sino toda mi amada y bendita humanidad así han sido siempre, en cada tiempo ha pasado esto, hoy
está pasando esto también. Y entonces cuídense, cuídense, porque Yo no he venido a los sanos,
vengo a los enfermos, Yo no he venido al limpio, a limpios, sino a los enfermos, a los manchados.

Yo hasta aquí dejo este mensaje, pero Yo os digo, repásenlo, denle repaso, mis bien amados, porque
veo y siento la corrupción de vosotros, veo vuestras posiciones y cada quien está en su posición y
cada quien está guardando un secreto, dentro de sí mismo está guardando un secreto. Solamente
vosotros se maquillan, se maquillan bien para no ser descubiertos por vosotros mismos, se maquillan
bien, pero son como tumbas -os les he dicho- son como tumbas, usan eso y por eso se los digo, por
fuera blancos, pero por dentro llenos de podredumbre. Así os observo Yo, mis bien amados.

Y Yo os he dicho, así han quedado escritos todos los mandamientos de vuestra Ley y vosotros no la
has cumplido, mis bien amados, vosotros no la has cumplido. Únanse, únanse con la Ley Divina, con
la Ley Sagrada. Dejen de levantar falsos testimonios, dejen de pensar en la mujer de vuestro prójimo,
cumplan las Leyes, sé como las Leyes, hazte tú las Leyes Divinas y entonces dejarás de ser aquello, lo
contrario.

Benditos sea, hermanos, benditos sean vosotros. Y Yo hasta aquí os dejo este mensaje, pero vívanlo
ahí en vuestro corazón, vívanlo. Benditos sean y hasta pronto, pues, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


